



6 JUIN

LETTRE DE NOUVELLES

..... lecep.org | contact@lecep.org

TÊTE À TÊTE AVEC DIEU

Dans cette rubrique, nous vous invitons à utiliser ces apports pour vivre un temps personnel avec Dieu.

LA MISÉRICORDE OU LE JUGEMENT

Dans l'évangile de Luc au chapitre 15 versets 11 à 31, se trouve une parabole de Jésus que beaucoup connaissent : le fils rebelle qui a été pardonné. Mais, connaissez-vous l'histoire du fils rebelle dans l'ancien testament ?

Dans le livre du Deutéronome au chapitre 21 versets 18 à 21, Moïse dit : *"supposons ceci : un homme a un fils qui refuse d'obéir et se rebelle contre ses parents. Il n'écoute ni son père, ni sa mère, même s'ils le punissent"*. Le père et la mère doivent prendre la décision de l'amener au tribunal devant les anciens de sa ville. Ils leur diront *"voici notre fils, il n'obéit pas et il se révolte contre nous, il ne nous écoute pas, il passe son temps à manger et à boire"*. Alors tous les hommes de la ville le tueront en lui jetant des pierres. De cette façon, vous enlevez le mal du milieu de vous, tous les israélites apprendront cela et ils auront peur.

Terrible histoire n'est-ce-pas !

Dans le nouveau testament, le fils "perdu" a compris que se rebeller ne menait qu'à une vie de misère, il est revenu à une vie obéissante et abondante. Et comme le dit le psaume 84.11 : *"un jour dans tes parvis vaut mieux que mille ailleurs"*.

Demander pardon, cela paraît simple, mais cela demande beaucoup d'humilité et le fils prodigue a été convaincu que c'était le seul moyen pour revenir dans sa famille. Et, ce fut l'occasion d'une grande fête !

Dans l'épître aux Romains au chapitre 5 (verset 8) il est écrit : *"mais voici comment Dieu prouve son amour envers nous alors que nous étions encore des rebelles, Christ est mort pour nous, nous sauvant ainsi de la colère du Père."*

Nous le savons mais il est bon de se le rappeler : Dieu ne nous considérera plus jamais comme des fils rebelles et il a décidé de ne pas nous infliger cette punition que chacun de nous pourtant méritait mais que Jésus a endurée à notre place.

Aussi mon ami, si tu es dans la rébellion envers Dieu, ta famille ou ton église, reviens ! Ton Père t'attend sans aucun reproche.

Alain J.



INFOS PRATIQUES

Alain Jamey 06 86 08 84 03 | Jonathan Yoder 06 52 98 77 49 | www.lecep.org | contact@lecep.org

- Cette lettre hebdomadaire est disponible sur le site de l'église ou par mail sur simple demande

- Des prédications sont disponibles sur : www.lecep/podcastlecep/ avec le mot de passe : dieutaime

Vos dons pour l'église : RIB : Eglise Le Cep | IBAN : FR76 1027 8078 4000 0200 7090 176 | BIC : CMCIFR2A

Pour l'Entraide RIB : Entraide | IBAN : FR76 1027 8078 4000 0200 7100 167 | BIC : CMCIFR2A



Dieu de bonté

Dieu fait pleuvoir sur les bons comme sur les méchants

Apprendre à être gentil n'est pas toujours facile. Dieu est plein de bonté et il veut nous enseigner la bonté : prendre soin de ceux qui nous entoure, apprendre à leur faire du bien ...

Paul a écrit : *"Je ne fais pas le bien que je veux, mais le mal que je ne veux pas, je le commets."*

Dieu veut nous rendre capable de faire le bien, même dans des situations difficile, de colère, de tristesse ou de peur. Avec sa présence en nous il nous remplit de paix de sagesse et de patience.

Dieu change notre coeur de pierre en coeur de chair

Nous avons besoin d'apprendre à écouter les besoins des autres pour comprendre leurs attitudes. Nous pourrions alors mieux les aider, leur donner ce dont ils ont besoin. Pouvoir comprendre ce qu'ils ressentent s'appelle l'empathie.

C'EST QUOI,

L'EMPATHIE ?



©Elise Gravel

Cœur à cœur

Trouver le chemin du cœur d'un ami ou d'un proche n'est pas toujours facile, mais avec persévérance et patience, Dieu nous donne de trouver ce chemin.

